

Mai 1941

5

~~40.160~~
~~15 mai~~
44830
A.S. de la "Rénovation
Nationale Française"

*Mainute classée
au n° 20760*

Sous le titre "Rénovation Nationale Française", un groupement vient de se former en vertu de la loi du 1er Juillet 1901.

Son siège est installé 24 Place Malherbes.

Aux termes de ses statuts, cette association a pour but: "de grouper la jeunesse française, de lui créer un idéal sain entraînant et novateur, nommé "Action Sociale" "pratique".

A cet effet, elle organise principalement:

- des cercles d'études, des conférences, des manifestations de toutes sortes,
- des réunions d'éducation physique, de sport, des camps de jeunesse,
- des salles de jeux, des séances récréatives, artistiques et cinématographiques.

Il est dans les intentions des dirigeants de créer une section dans chaque chef-lieu de département et une division dans chaque chef-lieu d'arrondissement, ainsi que des centres dans les chefs-lieux de canton et des groupes dans les communes.

La "Rénovation Nationale Française" est dirigée par un chef, avec l'aide d'un conseil, lequel se compose: d'un président, d'un secrétaire général, d'un secrétaire adjoint, d'un trésorier, de quatre membres des services de propagande, de l'ordre, sanitaire et des camps de jeunesse, et de douze membres remplissant diverses fonctions, soit au total vingt membres.

Les sections, divisions, centres et groupes se composeront d'un président, d'un secrétaire et d'un trésorier.

Pour être admis membre de l'association, il faut avoir dix-sept ans au moins et quarante ans de plus. En outre, peuvent être admis comme membres aspirants les enfants âgés de 7 à 17 ans, dont la demande d'admission aura été approuvée par les parents.

Les membres du conseil doivent avoir au moins le certificat d'études primaires.

Le Comité directeur de "La Rénovation Nationale Française" est actuellement constitué comme suit:

- Chef: M. ILANTARD
- Président: M. BERGRAND
- Secrétaire: Mlle BUE
- Trésorier: Mlle GRUBIUS.

M. PLANTARD, Pierre, Athamare, Paris, dit "Varran de Verestra", né le 18 mars 1920 à Paris (7ème), de feu Pierre et de Ruuko, Amélie, est célibataire.

Il habite chez sa mère domiciliée depuis quinze ans, 22 Place Malesherbes, au loyer annuel de 1600 francs.

M. Plantard se dit journaliste; en réalité, il est entièrement à la charge de sa mère titulaire d'une pension allouée à la suite du décès de son mari survenu accidentellement.

De confession catholique, antijuit et anti-maçonnique, M. Plantard se donne pour but "l'épuration et la rénovation de la France".

En 1938, il aurait demandé à M. Daladier, l'autorisation de faire paraître un journal intitulé: "Rénovation Française". Un refus lui ayant été opposé, M. Plantard aurait fait paraître cette feuille sous forme de tract hebdomadaire, tiré à 10.000 exemplaires distribués gratuitement.

Ce tract ayant cessé de paraître en 1939, M. Plantard aurait demandé, en octobre 1940, aux autorités allemandes, l'autorisation de faire reparaitre "Rénovation Française" mais jusqu'à ce jour, cette demande ne semble pas avoir reçu de suite.

M. Plantard aurait dirigé le "Groupement Catholique de la Jeunesse", mouvement officieux destiné à la récréation des jeunes gens de diverses paroisses et dont les adhérents se réunissent dans les patronages de la capitale. Ce groupement organisait chaque année une colonie de vacances à Plestin-les-Grèves (Côtes-du-Nord). En 1939, cette colonie groupait 75 jeunes gens.

Il aurait pris la parole au cours de plusieurs conférences destinées à la jeunesse et organisées par le "Groupement Catholique de la Jeunesse", notamment le 20 Juin 1939, à la salle Villiers, rue du Rocher.

M. Plantard qui se targue d'être en relations avec de nombreux hommes politiques, peut être assimilé à des jeunes gens illuminés et prétentieux, chefs de groupements plus ou moins fictifs, voulant se donner de l'importance et qui profitent du mouvement actuel en faveur de la jeunesse, pour gagner la considération du Gouvernement.

Au privé, il ne fait l'objet d'aucune remarque particulière.

Il n'est pas noté aux Sommiers Judiciaires.

M. BERGERAND, André, Charles, né le 22 Janvier 1920 à Paris, est célibataire.

Il est domicilié 23 Allée de la Perspective à Draveil (Seine-et-Oise).

Mlle BUE, Simone, Gabrielle, est née le 5 Mai 1920 à La Garenne-Colombes (Seine).

Elle est domiciliée chez ses parents 12 rue Kleber, à La Garenne-Colombes, au loyer annuel de 1300 frs.

Elle exerce la profession de sténo-dactylographe dans un établissement de la Garenne Colombes.

Son père est maître d'hôtel dans un cercle.

Elle est de confession catholique.

Au privé, elle Bué ne fait l'objet d'aucune remarque particulière.

Elle n'attire pas l'attention au point de vue politique.

Elle n'est pas notée aux Somniers Judiciaires.

Mme GRUBIUS est née Berot, France, le 7 avril 1917 à Pau (Basses-Pyrénées).

Elle est domiciliée 47 rue Jouffroy au loyer annuel de 2400 francs.

Son mari est prisonnier de guerre en Allemagne.

Elle exerce la profession de secrétaire dans un établissement de produits d'entretien.

Elle est de confession catholique.

Au privé, Mme Grubius ne fait l'objet d'aucune remarque particulière.

Elle n'attire pas l'attention au point de vue politique.

Elle n'est pas notée aux Somniers Judiciaires.

"La Rénovation Nationale Française" paraît être un groupement fantôme dont la création est due à l'imagination de M. Plantard. Ce dernier accuse 3245 membres adhérents, alors que cette association ne comprendrait actuellement que les quatre membres du bureau. Il convient de noter que parmi ceux-ci, Mme Grubius est la fille du concierge de l'immeuble situé 22 Place Maiesherbes, où se trouvent des locaux loués à M. Shapiro, israélite, que M. Plantard, prétendant avoir une autorisation des autorités allemandes, voulait occuper afin d'y installer le siège de l'association. M. Plantard n'ayant pu présenter cette autorisation, les locaux n'ont pas été occupés.

Le siège de "La Rénovation Nationale Française" est fixé au domicile de M. Plantard qui, avec sa mère, occupe seulement au 6ème étage, deux chambres se bonnes sous-louées par le concierge de l'immeuble.

Aucune réunion n'a été, jusqu'ici, tenue au domicile de M. Plantard.

Cette association sans avenir semble-t-il, paraît être vouée à un échec.